



Desde 2021 a la fecha, en el Materno Reynaldo Almánzar se han realizado evaluaciones clínicas y diagnósticas a 17 mil 970 usuaria, para detectar cáncer de mama

Miércoles, 18 Octubre 2023

El Hospital Materno Reynaldo Almánzar (HMRA) conmemora el “Mes de Sensibilización sobre Cáncer de Mama” con diversas actividades y jornadas de chequeos médicos

Santo Domingo Norte.- En los últimos tres años en el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) se han evaluado y realizado el perfil mamario a 17 mil 970 usuarias, a fin de detectar a tiempo el cáncer de mama, de esa cifra 4 mil 818 aplicaron al programa de Detección Oportuna y Atención al Cáncer, implementando en mayo 2021 por el despacho de la **primera dama** Raquel Arbaje, junto al **Servicio Nacional de Salud (SNS)** y el **Seguro Nacional de Salud (SeNaSa)**.

Desde el año 2021 a la fecha se han realizado 9 mil 328 sonomamografías, y 8 mil 642 mamografías a las usuarias que han acudido al centro a evaluarse, de los casos detectados dentro del programa, el hospital materno está dando seguimiento a 956 pacientes y cuando se detecta la enfermedad, las pacientes son referidas al Instituto Nacional del Cáncer Rosa Emilia Sánchez Pérez de Tavares (INCART).

En el marco del Mes de Sensibilización sobre el Cáncer de Mama” el HMRA conmemora durante el mes de octubre la Detección Temprana del Cáncer de Mama impartiendo charlas, conferencias en el área de consulta externa a las usuarias, así como chequeos diagnósticos, a fin de orientar sobre el cuidado y diagnóstico precoz del cáncer de mama.

Las actividades son coordinadas por la Subdirección Académica, y cuentan con el apoyo del director general del HMRA, doctor Freddy Novas. Además el Materno mantiene una publicidad en sus redes sociales, vía por la cual puede estar informado y orientado en torno a la detección del cáncer de mama.

Destacar que el hospital Materno Reynaldo Almánzar continúa cumpliendo cada año con el programa de detección oportuna de cáncer de mama, iniciativa implementada por Raquel Arbaje a través del Despacho de la Primera Dama; el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama y el director ejecutivo del Seguro Nacional de Salud (SeNaSa), Dr. Santiago Hazim, bajo el lema Uniendo Voluntades y el programa ¡Chequéate! que busca detectar a tiempo el cáncer de mama, próstata y cervicouterino.

La Organización Mundial de la Salud (OMS), instauró que cada 19 de octubre se conmemore el Día Internacional de lucha contra el Cáncer de Mama, con el objetivo de crear conciencia y promover que cada vez más mujeres accedan a controles, diagnósticos y tratamientos oportunos y efectivos.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/755-desde-2021-a-la-fecha-en-el-materno-reynaldo-almanzar-se-han-realizado-evaluaciones-clinicas-y-diagnosticas-a-17-mil-970-usuaria-para-detectar-cancer-de-mama>



Con conferencia magistral, Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar conmemora Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama

Martes, 24 Octubre 2023

Santo Domingo Norte.- Al conmemorarse este 19 de octubre el Día Internacional de la Lucha contra el Cáncer de Mama, el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) ofreció la conferencia magistral "Prevención y Concientización del Cáncer de Mama", a cargo de la doctora Ana Francisca Aquino.

La especialista en ginecología orientó a las participantes a realizarse sus chequeos médicos para detectar a tiempo cualquier anomalía y poder recibir un tratamiento oportuno.

" Si observa un cambio en las mamas y al tocarse siente algo anormal, acuda de inmediato al médico, ahí tendrá las orientaciones e indicaciones adecuadas, una detección temprana puede salvar vidas " explicó la conferencista.

Además de esta conferencia dirigida al personal de salud del HMRA se impartió la charla " Promoción y Prevención", ofrecida por José Martínez, representante de ARS Renacer. Esta capacitación estuvo dirigida a las usuarias que permanecían en el área de consulta.

Este hospital Materno Reynaldo Almánzar ofrece los servicios clínicos y diagnósticos, además cuenta con el programa de detección oportuna de cáncer de mama, iniciativa implementada por Raquel Arbaje a través del Despacho de la Primera Dama; el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama y el director ejecutivo del Seguro Nacional de Salud (SeNaSa), Dr. Santiago Hazim.

Cada 19 de octubre se conmemore el Día Internacional de lucha contra el Cáncer de Mama, con el objetivo de crear conciencia y promover que cada vez más mujeres accedan a controles, diagnósticos y tratamientos oportunos y efectivos.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/756-con-conferencia-magistral-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-conmemora-dia-internacional-de-la-lucha-contr-el-cancer-de-mama>



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar realizó jornada de mamografías gratis, para la detección temprana de cáncer de mama

Martes, 24 Octubre 2023

Santo Domingo Norte.- A fin de ayudar a detectar a tiempo el cáncer de mama y orientar sobre la importancia de realizarse los exámenes clínicos periódicos, el Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), efectuó una jornada de mamografías gratuitas, con motivo a la conmemoración del “Mes de la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama”. En el operativo 177 mujeres entre 35 a 45 años fueron beneficiadas.

El centro de salud ofrece durante todo el año las evaluaciones y los exámenes diagnósticos, ya que cuenta con el programa de Detección Oportuna y Atención al Cáncer, implementado en mayo del 2021 por la primera dama Raquel Arbaje, junto al Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Seguro Nacional de Salud (SeNaSa).

El director del HMRA doctor Freddy Novas exhorta a las mujeres a acudir al centro de salud a realizarse su perfil mamario. “Aquí en el Materno las usuarias recibirían la atención adecuada, los estudios correspondientes y seguimiento oportuno ante cualquier diagnóstico”.

La jornada se realizó durante la semana del 16 al 20 de octubre. Los días fueron clasificados y organizados para dar asistencia a las usuarias, colaboradoras del HMRA y a las damas de los otros hospitales que componen el complejo de la Ciudad de la Salud, doctora Andrea Evangelina Rodríguez.

Durante todo este mes de octubre en el Materno también se han realizado charlas y conferencias, con el objetivo de orientar a las mujeres sobre la importancia de chequearse y realizarse sus estudios médicos. Todas las actividades en el mes rosa, han estado coordinadas por la Dirección General, la Subdirección Médica, la Subdirección Académica, Atención al Usuario y la gerencia de Imágenes.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/757-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-realizo-jornada-de-mamografias-gratis-para-la-deteccion-temprana-de-cancer-de-mama>



El Hospital Dr. Reynaldo Almánzar y laboratorio PHARMATECH ofrecen conferencia "Cáncer de Mama"

Viernes, 27 Octubre 2023

El conferencista explicó que el cáncer de mama va en aumento en la República Dominicana

Santo Domingo Norte.- En el mes de la sensibilización sobre el Cáncer de Mama, el Hospital Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) y el laboratorio @pharmatechrd organizaron la conferencia "Cáncer de Mama", dirigida al personal de salud del hospital Materno y representantes de la salud de otros centros médicos.

El conferencista Marcos Chahin, médico cirujano oncólogo manifestó que las cifras del cáncer de mamá van en aumento y cada vez son diagnosticadas pacientes jóvenes entre 20 y 30 años. Según el Observatorio Global de Cáncer (Globocan, siglas en inglés), la incidencia de casos en República Dominicana es de 59.1 y la mortalidad de 26.4%.

Sin embargo para el doctor Chahin las estadísticas reales en torno a la enfermedad no se han hecho en el país, ya que en la actualidad las cifras pueden oscilar entre mil y 2 mil casos anual.

Mientras informó que el registro estadístico pudiera mejorar porque se inició un programa de inscripción a todos los pacientes oncológicos con los distintos tipos de cáncer para llevar un control.

Para disminuir la posibilidad de contraer cáncer de mama, además de observarse y de realizarse los chequeos médicos, así como su perfil mamario cada seis meses o anual, el conferencista recomendó comer saludable, aumentar el sistema inmunológico, hacer ejercicios, no tomar bebidas alcohólicas ya que varios estudios demuestran que el riesgo de cáncer de mama aumenta en función de la cantidad de alcohol que consume una mujer y además prolongar la lactancia materna.

El director del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar, Freddy Novas y el gerente de la Unidad de Negocios de Pharmatech encabezaron la actividad, la cual fue organizada por el doctor Eddy Ferreras, coordinador de la Subdirección Académica del HMRA.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/758-el-hospital-dr-reynaldo-almanzar-y-laboratorio-pharmatech-ofrecen-conferencia-cancer-de-mama>